

Festival 30 Jahre DSL in Beachland

Im Jahr 1963 gründeten 25 deutschsprachige Eltern den Deutsche Schulverein in Lagos. Beginnend in einigen Zimmern in einem Wohnhaus in Apapa stiegen die Schülerzahlen stetig mit dem Ergebnis, dass ein richtiges Schulgelände benötigt wurde. Auf einem aufgeschütteten Sandgrundstück im Beachland Estate wurde im Jahr 1977 die heutige Schule erbaut. Dieses 30-jährige Jubiläum wurde zum Anlass genommen, um zusammen mit dem Beachland Boat Club, der dieses Jahr 20-jähriges Jubiläum feiert, ein gemeinsames Festival auszurichten.

Am Samstag, 17. November 2007, stieg also die große Party auf dem Gelände beim Beachland Boat Club. Für die Kinder gab es eine Kids-Corner mit verschiedenen Spielen und eine Hüpfburg. Kluge Käppfe konnten beim Geburtstagsglückssrad Preise absahnen. Gut besucht war auch die Cocktail-Bar der Deutschen Botschaft am Pool. Die DSL „unterstützt“ von der Fa. Julius Berger - verkauft Bier und Bratwürste und ist das Highlight des Abends: Glühwein! Um das heiße Getränk so heimatisch wie möglich anzubieten, fand der Verkauf in einem Kühlturm statt :)

Viel Energie und Aufwand hat sich gelohnt! Es war ein erfolgreiches und schönes Fest in Beachland. Weitere Eindrücke gibt's in der Fotogalerie unter Special Events. Wer mehr zur Chronik der DSL wissen möchte: www.dasan.de/ds_lagos.

20. November 2007